



1010 WOHNHAUS LA PAISIBLE - SCHWEIZ

Das Wohnhaus liegt auf einer Hügelkuppe, an einzigartiger Lage mit Aussicht auf den Vierwaldstättersee und die Berge. Das Gebäude ist in sechs Körper aufgelöst, welche um einen Ankunftshof organisiert sind. Dieser verengt sich und führt in das zentrale Eingangsatrium. Die einzelnen Volumen sind in der Höhe gestaffelt und reagieren auf die topographischen und baurechtlichen Gegebenheiten. Die verschiedenen Ausrichtungen fokussieren auf die Schönheit der umgebenden Landschaft. Im Erdgeschoss überschneiden sich die einzelnen Volumen in den Eckbereichen, es entstehen spannende Raumfolgen mit variierenden Höhen. Im Untergeschoss hat das Wohnhaus über die beiden abgesenkten Höfe einen starken Bezug zur Erde und dem Fels, auf der obersten Etage liegt eine Aussenterrasse und der Dachpool.

Durch die eintretende Wirtschaftskrise entschied sich die Bauherrschaft, das Projekt nach der Baubewilligung mit einem Co-Investor auszuführen, welcher die weitere Projektierung seinem Hausarchitekten übertrug.

Standort: Schweiz
Auftraggeber: Privat
Status: Bearbeitung bis Baubewilligung 2012

